

Volker Remmele verabschiedet

## Vom Vorstand in den Ruhestand

Gießen (pm). Volksbankvorstand Volker Remmele beendete am Freitag nach 47 Jahren sein aktives Berufsleben. Seinen letzten Arbeitstag nutzte Remmele, um sich von seinen langjährigen Wegbegleiter(inne)n zu verabschieden.

Vorstandssprecher Dr. Peter Hanker gab ihm die besten Wünsche mit auf den Weg: »Wir werden Volker Remmele im Vorstandsteam und im Kollegenkreis vermissen und

wünschen ihm für seinen nächsten Lebensabschnitt beste Gesundheit und viel Spaß bei all seinen Vorhaben.«

Im April 1966 kam Volker Remmele als Lehrling zur Volksbank Arolsen. 1969 wurde der junge Bankkaufmann zum Wehrdienst beordert. Schon bald durfte er sich Leutnant nennen. Nach der Bundeswehrzeit kam Volker Remmele zum Verband südwestdeutscher Volksbanken und Warengenossenschaften e. V. in Mainz. Dort schloss er 1974 erfolgreich die Ausbildung zum Verbandsprüfer ab.

Zur Volksbank bzw. ihren Rechtsvorgängern kam Volker Remmele im Juli 1977 als Vorstandsmitglied der Bad Nauheimer Volksbank eG. In dieser verantwortungsvollen Position begleitete er die großen strategischen Fusionen zur Wetterauer Volksbank (1992), zur Volksbank Gießen-Friedberg (2003), zur Volksbank Mittelhessen (2005) sowie letztlich die Fusion mit der Volksbank Wetzlar-Weilburg (2009).

In der Volksbank Mittelhessen war Volker Remmele als Vorstand für das Privatkundengeschäft verantwortlich. Dies beinhaltet alle Regionalmärkte, den Bereich Vermögens-Management sowie marktnahe Abteilungen wie den Volksbank-Direkt-Service.



**Volker Remmele ist nicht mehr Vorstandsmitglied der Volksbank .** (Foto: pv)